

Le DT de l'équipe féminine de judokas, se dit content des résultats obtenus au Festival sportif au Mexique



L'entraîneur de judo Ronaldo Veitia a exprimé sa satisfaction pour le résultat des judokas féminines au 1er Festival Sportif Panaméricain du Mexique où l'équipe cubaine a remporté la première place.

Il a signalé à l'Agence d'information nationale que le résultat des jeunes sportives -trois médailles d'or et une de bronze- démontre que la préparation pour le championnat du monde de la discipline marche bien, suivant ce qui a été défini par le collectif technique qu'il dirige.

A ce sujet il a mis en exergue, l'engagement individuel de María Celia Laborde, dans les 48 kg, de Maylin del Toro (63 kilos) et de Kaliema Antomachín (78), qui ont conquis les titres de leurs respectives divisions.

Le grand entraîneur, ceinture noire 8 è Dan s'est aussi référé à la médaille de bronze gagnée par Olga Masferrer (70).

Pour sa part l'équipe masculine de Cuba a terminé avec une médaille d'or, celle d'Oscar Brayson dans les plus de 100 kg, 3 d'argent, Magdiel Estrada (73), Andy Granda (90) et José Armenteros (100) ainsi que deux de bronze -Gilberto Solar (66) et Jorge Martínez (81).

L'entraîneur Justo Noda, a compté sur une équipe formée de jeunes et de judokas plus expérimentés. Il a fait l'éloge en particulier d'Oscar, médaillé olympique et du monde sans toutefois oublier José Armenteros, actuel vice champion du monde.

Finalement Cuba a occupé le second rang sur les 16 nations qui ont participé au Festival avec 4 médailles d'or, trois d'argent et trois de bronze, derrière le Brésil 5-4-4.

La compétition octroie des points pour le ranking mondial en vue de la qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015.

Le Festival termine ses activités vendredi 30 septembre et pour le moment Cuba est en tête du tableau des médailles avec un total de 61-34-22, devant le Mexique 38-47-48 et les États-Unis 38-22-37.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/33794-le-dt-de-lequipe-feminine-de-judokas-se-dit-content-des-resultats-obtenus-au-festival-sportif-au-mexique>



Radio Habana Cuba